

Cannes, 13 février 2026. Un incident urbain a provoqué l'intervention des secours dans le centre de Cannes après la chute d'un élément de façade d'immeuble sur la voie publique. Une jeune femme a été légèrement blessée alors qu'elle circulait dans un secteur commerçant très fréquenté.

Débris tombé d'un immeuble rue d'Antibes

Les faits se sont produits au croisement des rues d'Antibes et Joffre, artère centrale du centre-ville. Un morceau de corniche en pierre s'est détaché d'un immeuble d'habitation de quatre étages et est tombé sur la cheville d'une passante de 27 ans. Les secours, alertés rapidement, ont pris en charge la victime, dont les blessures se sont révélées légères.

Périmètre de sécurité et inspection du bâtiment

Les services municipaux ont immédiatement installé un périmètre de sécurité afin d'écartier tout risque supplémentaire pour les piétons. Une évaluation urgente de la stabilité de la façade a été engagée, tandis que le syndic de copropriété a mandaté des spécialistes pour sécuriser l'immeuble.

Responsabilité du propriétaire en question

L'immeuble étant une propriété privée, les travaux de mise en sécurité relèvent du syndic et des copropriétaires. La Ville a indiqué suivre la situation jusqu'au rétablissement complet des conditions de sécurité dans cette zone très fréquentée.

Risques liés au bâti ancien en centre-ville

Comme dans de nombreuses villes du littoral, le centre de Cannes comporte un parc immobilier ancien exposé aux dégradations de façade. Les épisodes de chute d'éléments architecturaux restent rares mais peuvent représenter un danger pour les passants, notamment dans les rues commerçantes étroites.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

CANNES - Une passante blessée par la chute d'un élément de façade
en plein centre-ville | 2

- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité